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Уважаемые студенты!
Дорогие друзья!

Поздравляю вас с Днем российско-
го студенчества! 

В Татьянин день хочу поздравить 
всех белгородцев. Ведь практически 
каждый из нас в разное время учился 
в вузе или техникуме, а сейчас вспо-
минает эти годы как самое лучшее 
время жизни.

Сегодня большинство студентов ре-
гиона обучается в объективно непро-
стых реалиях, занимается дистанци-
онно. Несмотря на все сложности, вы, 
дорогие друзья,  добиваетесь серьез-
ных успехов. Проявляете высокую за-
интересованность в получении зна-
ний и специальностей. Продолжаете 
научно-исследовательскую деятель-
ность, создаёте собственные иннова-
ционные продукты и прорывные ре-
шения. 

Вы отлично заявляете о себе на все-
российских и международных конкур-
сах, составляете достойную конкурен-
цию тем, кто находится в более вы-
игрышных условиях. В прошлом го-
ду порядка 3500 студентов белгородс-
ких вузов стали победителями и при-
зёрами престижных интеллектуаль-
ных состязаний. Ребята из професси-
ональных образовательных организа-
ций региона завоевали более 1600 на-
град на всероссийском уровне, в том 
числе 18 медалей в чемпионатах про-
фессионального мастерства.

Очень важно, что в судьбоносный 
для Родины период вы, дорогие дру-
зья, находитесь в самом центре доб-
ровольческой работы. Тысячи из вас 
помогают нашим бойцам и людям, 
попавшим в беду. Количество совер-
шённых вами добрых дел с начала 
специальной военной операции не-
возможно сосчитать. Огромное вам 
спасибо!

Дорогие студенты! Трудные време-
на обязательно пройдут.  Жизнь вер-
нется в прежнее русло. Уверен, у нас 
с вами все будет хорошо! На родной 
белгородской земле вы реализуете все 
свои планы и мечты! А мы вам в этом 
поможем.

Желаю вам крепкого здоровья, ве-
ры в лучшее, успехов, верных друзей,  
настоящей любви и огромного счас-
тья!

В. ГЛАДКОВ,
Губернатор  Белгородской области

Сегодня, 25 января, в День российс-
кого студенчества мы расскажем чи-
тателям о Данииле Коневе. Юноша на 
фото - студент четвёртого курса Шебе-
кинского агротехнического ремеслен-
ного техникума, лауреат стипендии гу-
бернатора Белгородской области, сти-
пендиат главы администрации городс-
кого округа, активист БРОО «Новое по-
коление», организатор молодёжных 
мероприятий различного уровня.

Это если в двух словах… Масштабнее 
– неординарная личность, энтузиаст, 

«рубаха-парень». Вот как о нём отзывают-
ся товарищи по команде «Новое поколе-
ние»: «Поколенец Месяца» за август. Ак-
тивист корпоративной культуры и много-
функциональный «медийщик». Даня лю-
бит работать, готов помогать и выполнять 
самые ответственные задания. Он не бо-
ится примерять на себя новые роли и ус-
пешно справляется с любыми трудностя-
ми. Общительный и добрый, отзывчивый 
и трудолюбивый, амбициозный и забав-
ный. Легко найдёт о чём поговорить даже 
с незнакомым человеком и всегда подде-
ржит активность в любом чате. За внешней 
лёгкостью скрывается мощный внутрен-
ний ресурс. Включенность Дани в любые 
командные начинания греет наши серд-
ца, а его смех невозможно забыть. Мы зна-
ем, что он способен на ещё большие свер-
шения».

Попытаемся немного больше рассказать 
о Данииле Коневе. Уже довольно серьёз-
ными фактами полна биография молодо-
го человека. Родился Даниил в Шебеки-
но, воспитывался в хорошей, большой и 
дружной семье. Закончил городскую шко-
лу №2, а сейчас учится в ШАРТе, осваи-
вая специальность «Техническая эксплуа-
тация и обслуживание роботизированно-
го производства». Участник Шебекинско-
го местного отделения Белгородской ре-
гиональной общественной организации 
волонтёров В[МЕСТЕ], а также боец дви-
жения российских студенческих отрядов 
Белгородской области. 

-  Мой круг общения сегодня состоит 
в основном из молодых людей, которые 
входят в Белгородскую молодёжную об-
щественную организацию «Новое поколе-
ние» - на них равняюсь и могу всегда рас-
считывать на взаимную помощь. Все мои 
увлечения так или иначе связаны с моей 
работой там, где вместе мы создаём про-
екты для города и области, поддержива-
ем инициативы, проводим образователь-
ные семинары. Каждый день учусь и раз-
виваюсь. Ну и, конечно, отдыхаю в компа-
нии друзей из моего отряда РСО, - поде-
лился Даниил. 

Первым крупным мероприятием, где Даня 
поучаствовал, стал Форум рабочей молодёжи 
Шебекинского городского округа. Это стало 
его стартовым трамплином, началом станов-
ления его как личности, активиста и обще-
ственника.  После юноша пробовал свои си-
лы на молодёжном образовательном фору-
ме «Чайка», затем - на региональном фору-
ме добровольцев «Город перспектив», где и 
узнал про «Новое поколение» и заинтересо-
вался деятельностью организации.

Его пора немыслимых волнений, 
открытий новых и свершений

- Через несколько месяцев моего зна-
комства с сообществом его активистка 
Юля Острикова позвала меня на их семи-
нар. И я решил стать с ними в один ряд и 
помогать делать события и мероприятии 
для жителей области. Уже работаю боль-
ше года, - вспоминает Конев.

За это время он успел совместно с 
«коллегами» организовать больше две-
надцати тематических мультпоказов для 
детей, помог в организации двух благо-
творительных ярмарок, приложил руку 
к кинофестивалю «Куб». Был куратором 
городского округа в рамках проекта «Ре-
гион перспектив», где обучал школьни-
ков волонтёрству, и одним из организа-
торов трансформационного квеста «Моя 
жизнь, от мечты к цели». Стал частью ко-
манды волонтёров на урбанистическом 
форуме «Среда». Проводил с поколенца-
ми мастер-классы для детей в Разуменс-
кий Доме детства, помог в общей рабо-
те над проектом «Новый ты». Успел по-
бывать на трёх семинарах от «Нового по-
коления». Прошёл школу командирских 
составов белгородских студенческих от-

рядов. Самой серьёзной своей наградой 
считает присвоение ему лауреата стипен-
дии Губернатора Белгородской области и 
сертификат на именную стипендию за ак-
тивную студенческую жизнь, вручённый 
главой администрации Шебекинского го-
родского округа. 

- Сейчас у меня большой опыт в органи-
зации мероприятий. Но в самом начале ме-
ня к этому подтолкнули ребята из Шебекин-
ского отдела молодёжной политики. За это я 
им очень благодарен, - добавляет Даня. 

Как признаётся юноша, сегодня дале-
ко в будущее он не заглядывает, а пред-
почитает жить моментом -  здесь и сейчас. 
А вот в ближайшем будущем планирует и 
дальше вести активный образ жизни, по-
работать вожатым в детском лагере, пос-
ле окончания техникума поступить в БГТУ 
имени В. Г. Шухова на программиста. 

Пусть чаяния молодого студента сбыва-
ются пока идёт его пора немыслимых вол-
нений, открытий новых и свершений. 

Алина ИВАНОВА
Фото из личного архива 

Даниила КОНеВА
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Постановление избирательной комиссии Белгородской области от 20 декабря 2022 года №32/341-7

прямой эфир z

опрос z

на особом контроле z

 Год 2022-й был  весьма знамена-
тельным для Шебекинского городс-
кого округа, Белгородчины и страны 
в целом. Одно только начало специ-
альной военной операции на Украи-
не трудно переоценить. Но об этом 
отдельный разговор. Нынче у меня 
другая цель. Я задал главам терри-
ториальных администраций  Шебе-
кинского городского округа два воп-
роса. Первый из них: чем им  осо-
бенно запомнился ушедший, 2022-й 
год? Второй вопрос: что они ждут от 
года наступившего, 2023–го года? 
Пока на них ответили три главы.

 Первым был глава Белоколоде-
зянской территориальной админис-
трации АНАТОЛИЙ СТЕФАНОВИЧ 
СНАГУСТЕНКО. Вот его ответы.

- В 2022 году нам удалось воплотить 
в реальность большой проект – мы ре-
конструировали, облагородили родник 
«Стреличанский», о котором многие 
наши земляки просили долгое время. 
Это запомнилось. Удалось нам сделать 
уличное освещение от села Артельное 
до Белого Колодезя. 800 метров дороги 
в Артельном проложили. Что касается 
планов на 2023-й год. Скорей бы с де-
лами на Украине разобраться! Это пер-
вое. Планируем в Белом Колодезе обус-
троить родник.

 Глава Большетроицкой террито-
риальной администрации ЛЮДМИ-
ЛА ИВАНОВНА БУХАЛИНА: 

- 2022-й год был для нас достаточ-
но плодотворным: удалось капитально 
отремонтировать дороги в сёлах Боль-
шетроицкое и Стрелица Первая, здесь 
установлены остановочные павильо-
ны, сделаны тротуары. Капитально от-
ремонтировали мост между селами  
Большетроицкое и  Червона  Дибров-
ка. В 2023–м году, надеемся, в Украи-
не всё закончится, и мы будем продол-
жать решать бытовые проблемы, с во-
дой, например.

Глава Бершаковской территори-
альной администрации ТАТЬЯНА 
НИКОЛАЕВНА  ОВЧАРЕНКО: 

- В ушедшем году закончили мы ка-
питальный ремонт дороги на улице 
Мира в селе Александровка. Здесь же, 
в Александровке, на детской площадке, 
что на улице Степная, установили спор-
тивные снаряды. Живём надеждой, что 
в 2023 году в Украине всё успокоится, 
и нам удастся завершить капитальный 
ремонт школы в селе Булановка.

В следующих номерах «Красного 
знамени» читатели смогут познако-
миться с ответами глав других терри-
ториальных администраций Шебекин-
ского городского округа.

 Тарас ЛОГОВСКОЙ

С надеждой 
на мир 

О придании статуса юридического лица Шебекинской территориальной избирательной комиссии
На основании статей 1, 12, 13 Феде-

рального закона от 8 августа 2001 года 
№ 129-ФЗ «О государственной регистра-
ции юридических лиц, индивидуальных 
предпринимателей», статьи 30 Избира-
тельного кодекса Белгородской области, 
Избирательная комиссия Белгородской 
области постановляет:

1. Утвердить Положение о Шебекинс-
кой территориальной избирательной ко-
миссии (прилагается).

2. Определить учредителем Шебекинс-
кой территориальной избирательной ко-
миссии Белгородскую область как субъ-
ект Российской Федерации, в лице Изби-
рательной комиссии Белгородской об-
ласти.

3. Наделить председателя Избиратель-
ной комиссии Белгородской области Ла-

зарева Игоря Владимировича полномо-
чиями представителя учредителя при го-
сударственной регистрации юридическо-
го лица Шебекинской территориальной 
избирательной комиссии.

4. В соответствии с постановлением 
Избирательной комиссии Белгородской 
области от 28 апреля 2022 года № 8/115-7 
«О назначении председателя Шебекин-
ской территориальной избирательной 
комиссии» определить Мешкового Иго-
ря Николаевича, председателя Шебекинс-
кой территориальной избирательной ко-
миссии, лицом, имеющем право без до-
веренности действовать от имени юри-
дического лица.

5. Направить настоящее постановле-
ние в Шебекинскую территориальную из-
бирательную комиссию.

6. Опубликовать настоящее постанов-
ление в издании «Вестник Избирательной 
комиссии Белгородской области», размес-
тить на официальном сайте Избиратель-
ной комиссии Белгородской области в ин-
формационно-телекоммуникационной 
сети «Интернет» и направить для опуб-
ликования в газеты «Белгородские извес-
тия» и «Красное знамя».

7. Контроль за выполнением настояще-
го постановления возложить на председа-
теля Избирательной комиссии Белгород-
ской области И.В. Лазарева.

И. ЛАЗАРеВ,
председатель Избирательной комиссии

Белгородской области
Д. КОЗЛОВ,

секретарь Избирательной комиссии
Белгородской области

Глава администрации Шебекинского городского округа 
Владимир Николаевич Жданов 19 января во время  пря-
мого эфира  ответил на вопросы жителей, которые посту-
пили ему на личные страницы в социальных сетях «ВКон-
такте» и «Одноклассники». По традиции начал с информа-
ции об оперативной обстановке. 

- Сегодня день был очень неспокойным. Есть повреждения в 
наших сёлах, которые находятся вдоль границы. Это хутора Пан-
ков,  Балки, последний два раза подвергся обстрелам. К счастью, 
никто из наших жителей не пострадал. Полностью разрушено 
одно домовладение, в соседнем доме выбиты окна, контур мы 
уже закрыли. Также сегодня под обстрелом было приграничье – 
посёлки Ленинский, Первомайское, Красное, хутор Мухин. Ряд 
населённых пунктов находятся без света. Наши электрики вы-
ехали на  место, но из-за опасности вынуждены были вернуть-
ся на место несения службы. Договорились, что постараемся в 
ближайшее время восстановить электроснабжение, - рассказал 
глава администрации городского округа.

Поступила просьба возобновить утренний автобусный рейс 
по маршруту №3 в Шебекино, чтобы людям было удобно доби-
раться на работу. Это было сделано уже на следующий день. Бы-
ли приняты оперативные меры по нормализации водоснабже-
ния села Вознесеновка, перебои с которым возникли после не-
давних прилётов. Также жители узнали, что уже готовы проек-
ты по  строительству водозаборных скважин и водонапорных 
башен в сёлах Вознесеновка и Маломихайловка. В случае по-
лучения положительной экспертизы уже в этом году будут на-
чаты работы по строительству сетей и переключению  на но-
вую линию.

Жительница улицы Комарова села Чураево спросила, когда 

там будет включено наружное освещение. Получила ответ, что 
на днях поступит необходимое оборудование, его установят вза-
мен вышедшего из строя и проблема будет устранена.

 Были даны ответы на другие поступившие вопросы. Семья моби-
лизованного шебекинца, родители которого проживают в селе Ни-
кольское, получит поэтапную помощь со стороны местных властей 
в оформлении документов на земельный участок  с домом и под-
ключении к нему газа. Жительница  села Середа получит установ-
ленную выплату на оплату съёмной квартиры, действие областно-
го постановления, касающегося компенсаций, продлено. Заявитель-
нице нужно будет обратиться в управление социальной защиты на-
селения, чтобы  получить деньги за январь, а позже - и за последу-
ющие месяцы. Также было дано разъяснение, что посещение круж-
ков и секций в учреждениях культуры и дополнительного образова-
ния в нынешней ситуации осуществляется исключительно по жела-
нию детей и их родителей. Что касается проводимого технического 
обслуживания газового оборудования, то оно производится в целях 
обеспечения безопасности жителей домов и квартир. Пренебрегать 
установленными правилами и требованиями нельзя.

На предыдущем прямом эфире поступил вопрос о том, мо-
гут ли желающие временно переселиться из Шебекино в более 
безопасное место. Ответ Владимира Николаевича Жданова был 
таким: администрация  городского округа по телефону 3-29-22 
принимает обращения граждан, которые хотят выехать. Рассмат-
риваются разные варианты, к каждой семье индивидуальный 
подход. Самое быстрое, что можно сделать,  - поселить граждан 
в санатории и гостиницы Старого Оскола.

Был вопрос о ремонте Крапивенской школы.  Жители узнали, 
что его планируется начать и закончить в текущем году.

Куда нужно обращаться по поводу отлова бродячих собак в се-
ле Ржевка? В Вознесеновскую территориальную администрацию,  
подать заявку. После этого будут приняты необходимые меры.

Юрий ТРОФИМОВ

Глава ответил на вопросы

Глава  администрации Шебекинско-
го городского округа Владимир Жда-
нов и заместитель министра строи-
тельства области Валерий Гридчин 
проверили ход работ по восстановле-
нию домов, пострадавших в резуль-
тате обстрела.  Они побывали в маш-
заводском микрорайоне города.

«Повреждения в домах различного ха-
рактера: кровля, остекление, фасады, за-

боры. Все работы выполняются поэтап-
но, но в первую очередь восстанавливает-
ся тепловой контур зданий. У некоторых 
собственников есть волнения, что восста-
новят не всё, но в обязательном поряд-
ке повреждённое имущество будет отре-
монтировано в полном объёме из мате-
риалов, аналогичных утраченным. В слу-
чае необходимости свою оценку повреж-
дениям и заключение по необходимым 
видам работ дают эксперты. При этом 
ремонт каждого дома или квартиры бу-
дет снят с контроля только после полу-

чения расписки от собственника», - со-
общил Владимир Жданов на своих стра-
ницах в социальных сетях.

Руководитель муниципалитета отме-
тил, что объём оставшихся работ в Ше-
бекинском городском округе ещё доста-
точно большой. Разрушения различной 
степени были зафиксированы более чем 
в 400 частных домовладениях и кварти-
рах.

 Юрий РАКИТЯНСКИЙ
 Фото пресс-службы администрации 

Шебекинского городского округа

Идёт восстановление домов

«Роскадастр» организует 
«горячую линию»

Филиал ППК «Роскадастр» по Бел-
городской области 26 января органи-
зует «горячую телефонную линию». В 
её рамках можно задать интересующие 
вас вопросы.

На вопросы «горячей телефонной ли-
нии» ответят начальник отдела ведения 
архива  Светлана  Литвинова и началь-
ник межрайонного отдела Анна Под-
скодчая. Звонки принимаются с 13:00 
до 16:00 по телефону 8(4722)73-25-50 
*доб.2052, 2441. Обращаем внимание, 
что консультации бесплатны и предо-
ставляются всем жителям области.

«Можно будет задать вопросы  о выда-
че невостребованных документов из ар-
хива; о предоставлении сведений из го-
сударственного фонда данных, получен-
ных в результате проведения землеуст-
ройства; о предоставлении копий право-
устанавливающих документов из ЕГРН», 
- сообщили в пресс-службе ведомства.


